RESEÑA DEL LIBRO: "EL CAMINO DE LA VINCULACIÓN COMUNITARIA"

Mtro. Gabriel Velázquez Toledo

Universidad Autónoma de Chiapas

Para citar este artículo:

Velázquez, G. (2014) Reseña del libro: "El camino de la vinculación comunitaria". *Espacio I+D Innovación más Desarrollo, 3* (6) 191-193. Recuperado de http://www.espacioimasd.unach.mx/suplemento/espacioimasd_vol3_no_6.pdf



¿Cómo romper los dogmas que atan a la sociedad y no le permiten progresar?

os paradigmas contemporáneos se oponen a la segregación que por raza, credo o nivel social, se han llevado a cabo como parte de una herencia histórica y que pocos se han ocupado en cambiar. Los jóvenes, ponen en jaque estas ideas gracias a una oleada de sensibilidad que nuevas corrientes del pensamiento han generado y que se han popularizado gracias a la tecnología, lo que permite aspirar a un replanteamiento de la relación social y los resultados que esto conlleva.

Vincularse es inherente al ser humano, necesita de insumos que su constante intercambio con otras personas le proporcionan. Entonces ¿Cuál es el verdadero valor de la vinculación comunitaria? La escuela se dedica a enseñar teorías que no están pensadas para ser replicadas en el entorno social, sino es desde una visión parcial. Penetrar en la intimidad de una comunidad implica una sensibilidad, misma que permite la observación, mediante la cual el joven investigador obtiene información valiosa sobre las necesidades que se deben solventar para alcanzar un nivel de vida digno, con servicios básicos, que desembocan en adelantos tangibles en la comunidad, que aprovecha su organización para generar proyectos, gracias a la apertura de la comunidad misma, creando las coyunturas necesarias para que se desarrolle nuevamente esa conciencia colectiva que permite aspirar a un mejor futuro.

El Camino de la Vinculación Comunitaria es un libro que trata de sumar a la responsabilidad del servicio, que conlleva un beneficio social. Con un lenguaje sencillo, narra la historia de un estudiante que realiza su trabajo final en la universidad para poder titularse. En su andar encontrará una serie de personajes que le ayudarán a descubrir que no todo es lo que parece y que en la vida siempre debemos estar dispuestos a aprender para mejorar.

La sencillez de la obra busca romper medias verdades sobre las relaciones sociales, y la perversión con que, desde tiempos remotos, ciertos grupos han entronizado en las comunidades, reflejándose una



lucha fratricida que ha detenido el cambio. Y lo logra al valerse de principios y valores indispensables para la construcción de los puentes que llevan al ser humano a alcanzar el progreso, mejorando un estilo de vida y abriendo la libertad de conciencia, la igualdad de condiciones y la fraternidad entre los seres, bases para generar una verdadera Vinculación Comunitaria.

